



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Emprender no es solo un verbo, sino que es un modo de vida, el emprendedor cimienta su trabajo en su pasión, y eso genera "un extra" en cualquier proyecto que se trabaje.

Fomentar la cultura emprendedora, es fomentar valores de superación, esfuerzo, sacrificio y pasión, por eso todas las herramientas que permitan potenciar el reconocimiento del mercado emprendedor, potencian una Elección de vida.

La virtualidad viene progresando en la manera de hacer negocios, independientemente, de la llegada de la Pandemia del Covid-19. Es por esto, que las empresas vienen avanzando en la prosecución de estrategias para que el comercio electrónico llegue al seno organizacional. También estos avances implican, que los gobiernos pongan en su agenda el desarrollo de políticas públicas que fortalezcan este ámbito. En la actualidad, vemos un conjunto de políticas públicas en el plano nacional y provincial que apuntan a ese fortalecimiento.

La vidriera CREAR: La provincia de Río Negro, a través de la Agencia CREAR desarrolló una plataforma online, denominada Vidriera CREAR, en donde las diferentes marcas rionegrinas puedan exhibir y ofertar sus productos y de esta manera generar que el producto este alcance de todos los consumidores.

La vidriera del Crear, tiene como objetivo ser un escenario virtual para que los emprendedores tengan un espacio de promoción del capital productivo del emprendedorismo rionegrino.

Esta plataforma virtual, tiene la capacidad de federalizar y visualizar la producción de los emprendedores y emprendedoras rionegrinas potenciando el comercio electrónico entre las MiPymes Rionegrinas.

Muchos emprendimientos de la provincia que se encuentran formalizados en la Agencia de Recaudación Tributaria podrán participar de forma gratuita en la nueva plataforma virtual y se acompañara aquellos que sean informales para que puedan comenzar a tramitar el proceso en la Agencia Tributaria, pero teniendo la oportunidad de utilizar la plataforma para visibilizar el emprendimiento.

Río Negro cuenta con grande ejemplos de muy buenas emprendedoras y emprendedores, que frente a esta



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Pandemia necesitan seguir con su comercialización y muchas vienen innovando ante esta complejidad. Es dable mencionar, que existen realidades que son diferentes entre nuestras MiPymes, el universo es justamente diverso y las reacciones ante la situación que hoy viven son diferentes. Por eso, deben consagrarse y fomentarse las políticas públicas que apuntan a la visibilización y a la comercialización de la producción de nuestra MiPymes.

Por lo tanto, esta nueva modalidad virtual es una herramienta de comercialización que acerca a los emprendedores rionegrinos al público general.

La Vidriera CREAM está en el sitio web: <https://vidriera-crear.rionegro.gov.ar> y ofrece todos los productos de marcas rionegrinas de diferentes rubros, que se pueden adquirir de manera online y directa con el productor.

Por ello:

Autores: Marcela Alejandra Avila, José María Apud.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Ministerio de Economía, Agencia para el Desarrollo Económico Rionegrino -CREAR-, su satisfacción por la apertura de la plataforma OnLine denominada Vidriera CREAR, que favorecerá la venta de la producción emprendedora rionegrina.

Artículo 2°.- De forma.